

## República Bolivariana de Venezuela Universidad Pedagógica Experimental Libertador Rectorado

La comunidad de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador, integrada por estudiantes, docentes, administrativos y obreros, expresa su profundo sentimiento de dolor por el fallecimiento del Cardenal

## **JORGE LIBERATO UROSA SAVINO**

Con lágrimas que fluyen ante la pérdida de uno de los más destacados representantes de la Iglesia Venezolana, la Universidad Pedagógica Experimental Libertador se une a la colectividad cristiana que sufre el vacío dejado por la partida de un maestro, orientador y consejero de todos los residentes en nuestro maltratado país.

Desde su alta jerarquía eclesiástica, actuó siempre como un preclaro miembro del Sacro Colegio de Cardenales.

Con sus palabras y sus acciones oportunas, ecuánimes y honestas, liderizó a todos los venezolanos hacia una conducta justa y honrada, que condujera a la rectitud que tanto se ha requerido en las últimas décadas.

Lamentaremos siempre su partida. Imploraremos a Dios que lo reciba con sus santos y que lo escuche para que nos ayude a salir del estancamiento en que nos encontramos.

En la Universidad Pedagógica Experimental Libertador, lo extrañaremos, además, porque el Cardenal Jorge Libertato Urosa Savino forma parte de los destacados venezolanos que han recibido el Doctorado Honoris Causa de parte de nuestra Institución. El conferimiento de este Doctorado fue un reconocimiento de la Universidad de los Maestros a su labor meritoria y ejemplar, y siempre será valorado como un testimonio de elevados principios morales, religiosos y de ciudadanía.



Caracas, 23 de septiembre de 2021